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西爪省警长视察卫生规则实施情况
9 月 25 日，西爪省警长鲁迪少将在茂物市场视

察卫生规则实施情况。

总统主持北干巴鲁-杜迈高速路启用
9 月 25 日，佐科维总统在茂物宫通过视频为北干巴鲁-杜迈高

速公路主持启用。

主持北干主持北干--杜迈高速路通车杜迈高速路通车
131131公里路段两旁地区项目受投资家关注公里路段两旁地区项目受投资家关注

【本报讯】佐科维总统
9 月 25 日在茂物总统府通
过视频主持北干巴鲁（Pe-
kanbaru）- 杜 迈（Dumai）高
速公路开通仪式时表示，他
对这条高速公路终于可以
通车感到非常高兴，因为这
条全长131公里的高速路段
已令一群投资家深感兴趣。

佐科维说：“这些投资
家除了想在高速路路段周
边开建工业区之外，也想推

动住宅区和旅游区的发展，
当然这将对当地的经济带
来积极影响，而且也将创造
更多的就业机会。”

他强调，地方政府应尽
快对这些投资家的计划做
出回应，因为地方政府或社
区可从政府建设的基础设
施中得到莫大的效益。

如悉，北干巴鲁 – 杜
迈高速路是跨苏岛高速路
的一个部分，这条高速路段

全长 131 公里，并分为 6 条
路段，即第一条路段是从北
干巴鲁直到米纳斯（Minas）
全长 9.5 公里，第二条路段
是从米纳斯直到南甘地斯
（Kandis Selatan）全长 24.1 公

里，第三条路段是从南甘地
斯 直 到 北 甘 地 斯（Kandis
Utara）全长16.9公里。

第四条路段是从北甘
地斯直到南杜里（Duri Se-
latan）全长 26.5 公里，第五

条路段是从南杜里直到北
杜里（Duri Utara）全长 29.45
公里，第六条路段是从北杜
里 直 到 杜 迈 全 长 25.05 公
里，这项工程共耗资 12.8 万
亿盾。 （Sm）

雅京延长雅京延长PSBBPSBB获中央支持获中央支持
将为新冠患者增加更多的转诊医院将为新冠患者增加更多的转诊医院
【本报讯】雅京副省长

里 扎（Ahmad Riza Patria）表
示，雅京政府延长大规模社
区隔离措施（PSBB）的决定
得到中央政府的支持，雅加
达第二次 PSBB 将从 9 月 28
日延长到10月 11日结束。

里扎周五（25/9）在雅加
达说，在决定延长之前，雅
京政府已与统领 9 省抗疫
工作的海事与投资统筹部
长卢虎进行协调和对话，以
找到预防和处理新冠病毒
的解决方案。

里扎宣称，新冠病毒在
首都的扩散开始呈下降趋

势。然而，除了进行拭子测
试外，仍然需要收紧PSBB。

他表示，为了解新冠病
毒在雅加达传播的实际情
况，雅京政府将继续提高检
测能力。目的是是我们更
快发现问题，知道病毒传播
的途径和被感染的人群，以
便更容易提供治疗。

他还说，目前雅加达的
检测能力已从之前的每天
五六千人提高到八千至一
万人。

此前，雅京省长阿尼斯
根据抗疫工作组对雅加达
疫情的评估，决定将 PSBB

延长两个星期。此外，根据
2020 年 第 959 号 省 长 决 定
书，如果新增病例没有显著
降低，则 PSBB 可以自动延
期14天。

雅京副省长里扎也在
同样的场合透露，雅京政府
计 划 与 26 家 私 立 医 院 合
作，为新冠患者增加更多的
转诊医院。

雅加达目前拥有 67 家
转诊医院。其中，有 13 家
地区性公立医院被用作转
诊医院，意味着这 13 家地
区性公立医院不再接受普
通患者。 （Irw）
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【本 报 讯】内 政 部 长 迪 托 周 五
（25/9）表示，人数有限的聚会和现场
竞 选 活 动 只 能 在 互 联 网 信 号 难 以 覆
盖的地区举行。

在 这 些 区 域 之 外 ，只 能 通 过 社
交媒体或在线进行竞选。

迪托说，目前，有许多技术可用
于 竞 选 活 动 。 例 如 优 酷 实 时 流 式 传
输，以及 Instagram 和推特社交媒体。

广 告 活 动 也 可 以 通 过 Zoom 应 用
程序，或通过电视、广播和印刷媒体
等常规媒体进行。

迪 托 提 醒 说 ，在 新 冠 病 毒 大 流
行时期，必须改变竞选方法，并根据
卫 生 规 则 进 行 调 整 以 防 止 新 冠 病 毒
扩散。

他提起 9 月 4 日至 6 日候选人登
记参选期间，许多支持者随行可能传
播 这 种 病 毒 。 今 后 参 与 地 方 选 举 的
各方必须确保不会再发生这种情况。

有关竞选活动的规定载明于 2020
年第 13 号选委会条例（PKPU）中。

该条例第 58 条规定，候选人必须优
先考虑通过社交媒体和在
线媒体进行竞选，如果不
能在线竞选，则竞选活动
必须在提供自来水，肥皂
或洗手液等卫生设施的室
内进行。

参加活动的人数最
多为 50 人，每个参加者
必须保持一定距离，并
穿戴口罩或个人防护设
备。 （Irw）

肃贪委公关主任费布里离任肃贪委公关主任费布里离任
或将在体制外继续反腐败斗争或将在体制外继续反腐败斗争

【本报讯】肃贪委副主
席纳瓦维（Nawawi Pomolan-
go）宣称，肃贪委公关主任
费 布 里（Febri Diansyah）已
经辞职，除此之外，没有其
他肃贪委人员因肃贪委法
令的修订而辞职。

纳 瓦 维 周 五（25/9）表
示，历来肃贪委人员在辞职
信中都没有提到辞职的原
因，他们大多数是由于想要
另谋高就或家庭因素。

纳瓦维透露，到 2020 年
9 月初为止，先后有 37 名肃
贪委人员辞职，包括 29 名

正式雇员和 8 名非常任雇
员。但他们辞职的原因与
肃贪委法令的修订无关。

由于肃贪委法令的修
订，肃贪委内部条件发生
了变化 ，但纳瓦维不愿进
一步评论 。他只说 ，尽管
对少了一位可以切磋的同
事感到惋惜 ，但我必须尊
重费布里的决定 ，虽然离
开了肃贪委 ，但我相信费
布里仍然会在肃贪伟业中
有所作为。

又讯，前肃贪委公关主任
费布里透露了辞职的原因。

安 打 拉 社 周 四（24/9）
引述费布里说 ，辞职是由
于肃贪委法令修订案通过
后，肃贪委内部条件发生
了变化。我和一些同事进
行了很长时间的讨论 ，肃
贪委的状况确实在监管方
面发生了很大变化。

他认为，反腐败必须建
立在肃贪委独立执行任务
的基础上。在当前情况下，
他离开肃贪委反而可以为
反腐败斗争作出更大贡献。

作 为 参 考 ，费 布 里 从
2016 年 12 月 到 2019 年 12

月兼任肃贪委发言人和公
关主任 ，之后辞去发言人
职务 ，专心担任肃贪委公
关主任。

在 加 入 肃 贪 委 之 前 ，
费布里是印尼腐败观察组
织（ICW）的活动家。（Irw）

总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统


